



Comisión Permanente reanuda ratificación de Carlos Joaquín González como embajador de Canadá; cita a sesión

La Comisión permanente reanuda los trabajos en 2023 iniciando la sesión con el nombramiento del exgobernador de Quintana Roo, Carlos Joaquín González como Embajador de México en Canadá.

La cita será el miércoles 4 de enero a las 5:00 pm. En diciembre pasado se frenó la ratificación por no alcanzar mayoría calificada, por lo que fue enviado a una Segunda Comisión del Trabajo para este año.

En su agenda la senadora Beatriz Paredes, hará la declaración formal de la comisión de trabajo, los legisladores tendrán su intervención y comenzará la comparecencia de Carlos Manuel Joaquín González.

Después de presentar sus actividades curriculares, así como el plan de trabajo, los integrantes de la comisión procederán con la ronda de preguntas para continuar con la votación y el dictamen del nombramiento del ex gobernador de Quintana Roo.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/comision-permanente-reanuda-ratificacion-de-carlos-joaquin-gonzalez-como-embajador-de-canada-cita-sesion>